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Isarradweg in der Widenmayerstraße zwischen der Praterwehrbrücke und 
Prinzregentenstraße verbreitern

Antrag Nr. 14-20 / A 05896 von Frau StRin Bettina Messinger, Herrn StR Gerhard Mayer, 
Frau StRin Verena Dietl, Herrn StR Jens Röver, Frau StRin Renate Kürzdörfer, 
Herrn StR Hans Dieter Kaplan, Frau StRin Dr. Constanze Söllner-Schaar, 
Frau StRin Kathrin Abele, Frau StRin Simone Burger
vom 12.09.2019, eingegangen am 12.09.2019

Az. D-HA II/V1 6316-10-0022

Sehr geehrte Damen und Herren,

Sie fordern in Ihrem Antrag das Baureferat auf, den Zweirichtungsradweg in der 
Widenmayerstraße zwischen Praterwehrbrücke und Prinzregentenstraße zu verbreitern. 

Ihr Einverständnis vorausgesetzt, erlauben wir uns, Ihren Antrag per Brief zu beantworten und 
teilen Ihnen zu Ihrem Antrag Folgendes mit:

Die aufgrund erforderlicher Abstimmungen entstandene Fristüberschreitung bitten wir zu 
entschuldigen.

Bereits mit Beschluss „Stadt und Fluss - Rahmenplanung Innerstädtischer Isarraum 
Ergebnisse der Verkehrsuntersuchung“ der Vollversammlung vom 26.06.2019 
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(Sitzungsvorlage-Nr. 14-20 / V 13255) hat der Stadtrat für die weiteren Planungen auf der 
Isarparallele zwischen Reichenbachbrücke und Luitpoldbrücke festgelegt, dass diese unter 
folgenden Prämissen weiterverfolgt werden:

• Schaffung eines komfortablen und breiteren Zweirichtungsradwegs entlang der Isar
• Schaffung von ausreichend Platz für den Fußgängerverkehr
• Sicherstellung von ausreichend Platz für die baulichen Maßnahmen zur Belebung des 

innerstädtischen Isarraums (gem. Rahmenplanung innerstädtischer Isarraum)

Auf dieser Basis hat das Baureferat mit der Projektierung des Zweirichtungsradwegs bereits 
begonnen und wird den von Ihnen beantragten Abschnitt mit hoher Priorität behandeln. Sobald
die Entwurfsplanung und die dazugehörigen Abstimmungen abgeschlossen sind, wird das 
Projekt dem Bezirksausschuss zur Anhörung und anschließend dem Stadtrat zusammen mit 
einer Terminplanung für die Umsetzung zur Genehmigung vorgelegt.

Um Kenntnisnahme von den vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Wir gehen davon aus,
dass der Antrag damit abschließend behandelt ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Schnabel

Florian Schnabel
Stellvertreter der Referentin


